

Empresarios son cautos con el auge del sector minero

Inversión. **Conflictividad social latente** y precios aún bajos frenan la actividad.



Mina. Agricultora marcha frente al lugar donde se desarrollaría el proyecto Tía María.

Escribe: Carlos Bessombes

No solo los aún bajos precios de los metales generan **incertidumbre en las inversiones del sector minero**, sino también un tema recurrente como la conflictividad social. Esta fue la conclusión del foro “Investing in the Mining Sector”, organizado por CFA Society Perú y que reunió a especialistas en finanzas de mineras, bancos de inversión e inversionistas.

Los especialistas dijeron que son **cinco los factores que normalmente se toman en cuenta** para valorizar una empresa minera: la calidad de sus yacimientos, la tasa de descuento, los precios de los minerales, los costos y la inversión. Sin embargo, en los últimos tiempos, el entorno social ha tomado protagonismo no solo en el país, sino también en todo el mundo.

Carlos Rojas, de Andino Asset Management, explicó que hay **mineras que pueden tener yacimientos de primer orden** y que en sus libros y planes valen mucho dinero, pero que por problemas con las comunidades no van a poder desarrollarlos. Esas son cosas que se tienen que tomar en cuenta al valorar una empresa.

Los precios de los minerales son también otro factor clave. Los especialistas estimaron que se **espera cierta estabilidad en las cotizaciones** e incluso una tendencia al alza.